

El reno de Papá Noel

El reno es un bebé, tiene que aprender a volar.

Papá Noel le ayuda a aprender, coge al reno y le suelta en una colchoneta, poco a poco aprende a volar.

El reno crece y ya está preparado para volar. Papa Noel necesita que los renos sepan volar para dar regalos a los niños.

La noche del 24 de Diciembre, papa Noel vuelan con los renos para dar regalos a los niños, él baja por la chimenea en silencio y sin ruido para que no despierte a los niños, Papa Noel y el reno viajan por todas las casas para repartir los regalos.

Cuando terminan se van a su casa porque es por la mañana , los niños están contentos porque tienen muchos regalos y les gustan mucho ,el reno está contento porque le gusta volar y es la primera vez que ayuda a Papa Noel. Un niño que se llama Diego ve a un reno de Papa Noel Diego dice:¡Qué bonito!¡Nunca he visto un reno en mi casa! Para darle comida al reno. El reno esta volando ya esta en casa de Papa Noel.